

2023-03-13 08:01

Themen-Stammtisch - Maler informierten sich über Dämmssysteme

Das Handwerk ist gefragt; gerade auch, wenn es darum geht, die Energiewende voranzubringen. Denn Deutschland steht vor der größten Gebäudesanierungswelle seit der Nachkriegszeit, so die Studie der deutschen Energieagentur dena. Isolierungen in Gebäuden sorgen für einen niedrigeren Energieeinsatz, doch was sind die geeigneten Mittel? Über die „Nachhaltigkeit und die Zukunftsaussichten von Wärmedämm-Verbundsystemen (WDVS)“ informierten sich jetzt im Rahmen eines Themen-Stammtisches rund 30 Mitglieder aus den Maler-Innungen Kassel und Hofgeismar-Wolfhagen, darunter „erfreulich viele junge Malerinnen und Maler“, so Obermeister Marc Döring.

In den Räumlichkeiten der Firma Brillux in Kassel informierte WDVS-Produktmanager Albert Klein darüber, welchen Beitrag ein WDVS im Rahmen der Energiewende leisten kann, was man als Maler oder Lackierer zur Nachhaltigkeit dieser Systeme wissen muss und wie die Förderlandschaft zur energetischen Gebäudesanierung aussieht.



Beim Themen-Stammtisch: (v.li.) Stefan Viefhues, Gebietsverkaufsleiter Brillux, Referent Albert Klein (Produktmanager WDVS), Obermeister Marc Döring (Maler-Innung Hofgeismar-Wolfhagen) und Alexander Wilke (Vorstandsmitglied Maler-Innung Kassel. Foto: KH